

いよいよ3年生の生活がスタート

3年生の皆さん、進級おめでとうございます。今日からは中学校最後の学年である3年生の生活がスタートしました。これまで2年間で様々な経験をし、先輩方からたくさんのおことを受け継いできました。今日からは学校の顔として活躍し、中学校生活もまとめの1年が始まります。

3年生は様々な場面で「学校の顔」として活動することになります。早速今週は新入生歓迎会で1年生を迎えます。部活動でも最上級生として1年生の面倒を見ながら、最後の大会や作品制作に向けて取り組んでいきます。修学旅行ではこれまで計画してきたことを実行していきます。文化祭では新しい曲に挑戦し、全校生を感動させる運営をしなければなりません。そして、一番大切な自分の進路について、実現に向けて努力する必要があります。3月13日には感動の卒業式で巣立つことになると思います。



クラスの場所が2階になったこと以外では大きな変化はありませんが、やるべきことは大きく変わります。まずは3年生になったという自覚をもって一つ一つの行動を進めていきましょう。3年生になった君たちの活躍を期待しています。

教科担当紹介

今年度お世話になる先生方を紹介します。

3学年主任：佐藤 梓 先生 3学年1組担任：佐藤 哲也 先生

国語	河原 久 先生	音楽	遠藤ゆかり 先生
社会	松井佐和子 先生	保健体育	荒木 孝延 先生
数学	佐藤 梓 先生	美術	木村 貴浩 教頭先生
理科	佐藤 哲也 先生	技術	東海林 誠 先生
英語	秋山 美穂 先生		家庭

😊 学年スタッフ自己紹介 😊

3学年主任 佐藤 梓

今年度も学年主任となりました。よろしくお願いいたします。いよいよ今年は皆さんの飛躍の年です。学校の顔としての活動や進路に向けての活動など全力でサポート・応援していきます。18名みんなが自分のよさを発揮し『STAR』として輝けるような1年にしていきましょう。よろしくお願いいたします。

3学年1組担任 佐藤 哲也

今年度も引き続き担任になりました佐藤哲也です。今年は担任と進路指導を担当します。君たちと過ごす最後の1年となりました。今年は君たちの進路について全力でサポートしていきます。この1年が君たちにとって素晴らしい1年になるよう一緒に頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

明日の予定

明日は学級活動と新入生歓迎会が中心となります。また、学級組織として学級三役や奉仕委員会、教職員などを決めます。また、今週は木曜日までお弁当持参です。6校時まであって内容も盛りだくさんですが、頑張ってください。